



### *Wie die Blumen*

des Frühlings und Sommers selbst, so blüht der Absatz der beiden Blumenatlanten von Schuhmacher, finden Jahr für Jahr neue Auflagen den Weg zu ihren Freunden. Jeder Buchhändler kennt die „Frühlingsblumen“ und „Sommer- und Herbstblumen“. Jeder Buchhändler weiß, daß diese Bücher im Gegensatz zu manchem strengen Gelehrten-auge den kindlich-naiven und gerade deswegen so volkstümlichen Gedanken der Ordnung

### *nach Blütenfarben*

erfunden und originell verwirklicht haben. Jeder Buchhändler weiß, daß die Ordnung nach Blütenfarben und die Blumenatlanten von Schuhmacher ein- und derselbe Begriff sind. Die Blumenatlanten von Schuhmacher zeigen nicht nur 174, bzw. 161 Blumen in 13farbigem Kunstdruck, sie zeigen die Blumen innerhalb der Farbenordnung noch nach Standorten (Wälder, Gebüsche, Wiesen, Äcker, Wege usw.) zusammengestellt und bringen in besonderen, zugehörigen Textheften genaue Blütenbeschreibungen mit deutschen und lateinischen Namen und mit Klassenangaben des Linnéschen Systems. Die in Leinen gebundenen Bücher (Taschenformat) kosten je RM 4.—

Die Schuhmachersche Ordnung nach Blütenfarben hat ihre Sinnfälligkeit und Anziehungskraft (auch auf andere Verleger) ja weithin bewiesen. Freilich sind die Schuhmacherschen Atlanten mit ihren naturgetreuen Abbildungen etwas Schönes, eine reine Freude des Buchhändler-sommers, sie kann man wirklich empfehlen! Bestellen Sie jetzt, was Sie zunächst brauchen von dem Atlas

## „SOMMER- UND HERBSTBLUMEN“

dazu Lagerergänzung der „Frühlingsblumen“!

Dtto Maier Verlag Ravensburg

Sonderangebot